

## CLEARCORRECT PRÄSENTIERT SICH IN DER STRAUMANN ARENA OF CONFIDENCE CLEARCORRECT PRESENTS AT THE STRAUMANN ARENA OF CONFIDENCE

■ ClearCorrect, die führende kieferorthopädische Marke der Straumann Group, freut sich, dieses Jahr auf der IDS neue Produkte und Funktionen vorzustellen. Diese Neuerungen helfen Behandlerinnen und Behandlern komplexere Fälle mit neuen klinischen Funktionen, einem verbesserten digitalen Workflow und zusätzlichen Support- und Behandlungsplanungsdiensten zu behandeln.

„Wir freuen uns darauf, uns diesen März persönlich auf der IDS zu präsentieren“, sagt Camila Finzi, Leiterin des Kieferorthopädie-Geschäfts bei Straumann. „Aufgrund der Pandemie sind seit unserer letzten Teilnahme drei Jahre vergangen, und obwohl diese Jahre für alle schwierig waren, haben wir unsere Zeit damit verbracht, unsere Technologien, unsere Produkte und unsere Benutzererfahrung zu verbessern, damit Zahnärztinnen und Zahnärzte ihre Praxiseffizienz und Patientenergebnisse verbessern können – und wir können es kaum erwarten, dass sie sehen, was wir auf Lager haben!“

Die Markteinführung umfasst auch Verbesserungen von ClearCorrects Aligner. Der ClearCorrect Aligner ist das Ergebnis jahrzehntelanger Materialwissenschaft, Forschung und Innovation. Er kombiniert das proprietäre ClearQuartz Trilayer-Material, eine hohe und flache Trimline und bewährte klinische Funktionen, die Behandlern helfen, ihre kieferorthopädischen Behandlungsziele zu erreichen.

Neben der Verbesserung des Aligners selbst bringt ClearCorrect eine Reihe von Verbesserungen des digitalen Workflows auf den Markt. Das leistungsstarke digitale Ökosystem von ClearCorrect gibt Behandlerinnen und Behandlern die Kontrolle und Flexibilität über ihre Behandlungen und maximiert gleichzeitig die Produktivität. Erfahren Sie mehr über die intuitiven Arbeitsabläufe von ClearCorrect, die umfassenden Behandlungsoptionen und die fortschrittlichen klinischen Planungstools, um zu sehen, wie all dies zusammen die Behandlungsplanung einfacher denn je macht.

All diese Veröffentlichungen wären ohne den Service und Support von ClearCorrect nicht vollständig. Durch die Kombination von klinischem Fachwissen mit dem Engagement für Fortbildung, globaler Präsenz und erstklassigem Support bietet ClearCorrect Behandle-

rinnen und Behandlern eine Partnerschaft in der Kieferorthopädie, die ihnen hilft, das Potenzial ihrer Praxis und letztendlich das Leben ihrer Patienten zu verbessern.

Um diese Vorteile zu demonstrieren und den Einsatz dieser Produkte und Funktionen hervorzuheben, werden in der Straumann-Arena täglich eine Reihe von Präsentationen von wichtigen Meinungsführern der Branche



gehalten. Die Teilnahme ist kostenlos, aber die Sitzplätze sind begrenzt. Kommen Sie frühzeitig, um sich Ihren Platz zu sichern.

Themen der Präsentation sind:

- die Vorteile von ClearCorrect;
- erste Schritte mit ClearCorrect;
- was ClearCorrect für Ihre Praxis leisten kann;
- Behandlung von ästhetischen Fällen mit ClearCorrect;
- Behandlung von mittelschweren und multidisziplinären Fällen mit ClearCorrect; und
- Behandlung von fortgeschrittenen, komplexen und Teenager-Fällen mit ClearCorrect.

ClearCorrect lädt Besucherinnen und Besucher der IDS ein, das Unternehmen in der Straumann Arena of Confidence zu besuchen, um Einblicke von den wichtigsten Meinungsführern der Branche zu erhalten und am

Straumann-Stand einen ersten Blick auf neue Produkte und Funktionen zu werfen und ein Partner für klinische Spitzenleistungen zu werden. ◀

■ *ClearCorrect, the Straumann Group's flagship orthodontic brand, is excited to launch new products and features at this year's IDS. The new releases provide new clinical features, an improved digital workflow, added support*

*In addition to improving the aligner itself, ClearCorrect is launching a series of improvements to its digital workflow. ClearCorrect's powerful digital ecosystem gives dental professionals control and flexibility over their treatment while maximising productivity. Those interested can learn more about its intuitive workflows, comprehensive treatment options and advanced clinical planning tools at IDS to see how they facilitate treatment.*

*All these releases would not be complete without ClearCorrect's service and support. Combining clinical expertise with a commitment to education, sustainability and top-tier support, ClearCorrect offers clinicians a partnership in orthodontics that will help realise the potential of their practice and ultimately better people's lives.*

*ClearCorrect is presenting all these products and demonstrating their features and benefits in a series of presentations delivered daily by key opinion leaders at the Straumann arena. Attendance is free, but seating is limited, so those interested are encouraged to arrive early to guarantee a spot.*

*Presentation topics include:*

- the benefits of ClearCorrect;
- getting started with ClearCorrect;
- what ClearCorrect can do for a practice;
- treating aesthetic cases with ClearCorrect;
- treating moderate complexity and multidisciplinary cases with ClearCorrect; and
- treating advanced, complex and teen cases with ClearCorrect.

*ClearCorrect invites dental professionals, dental practice staff and industry leaders to visit the company at the Straumann Arena of Confidence to obtain insights from key opinion leaders and to come to the Straumann booth to gain a first glimpse of new product and feature releases and to become a partner in clinical excellence. ◀*

**ClearCorrect (Straumann Group brand), Switzerland**  
[www.straumann.com/clearcorrect/en/doctors](http://www.straumann.com/clearcorrect/en/doctors)  
**Hall 4.2, Booth G080/J089**

## OSSTEM IMPLANT BIETET KOMPLETTLÖSUNGEN FÜR DIE ZAHNHEILKUNDE OSSTEM IMPLANT IS A TOTAL DENTAL SOLUTION PROVIDER



• Der Messestand von OSSTEM IMPLANT auf der IDS 2021. • OSSTEM IMPLANT's exhibition booth at IDS 2021.

■ In diesem Jahr hat OSSTEM IMPLANT unter dem Motto „A Global Leader in Total Dental Solution“ (Globaler Marktführer für Komplettlösungen für die Zahnmedizin) einen größeren Stand als bei der letzten IDS vorbereitet. Vor allem die neuesten digitalen Geräte, wie die CBCT-Einheit T2, der 3D-Drucker OneJet LCD und der Behandlungsstuhl K5, werden sicherlich viel Aufmerksamkeit auf sich ziehen.

Das Unternehmen bietet auch Möglichkeiten für praktische Übungen mit OneGuide, einer maßgeschneiderten Bohrschablone, und den exklusiven OSSTEM Kits an. Darüber hinaus bietet OSSTEM vor Ort Vorträge an, in denen sich die Besucher über die SOI-Oberflächentechnologie und das KS-Implantatsystem informieren können, das sich durch eine hervorragende Osseointegrationsleistung und Langzeitstabilität auszeichnet.

OSSTEM plant die kontinuierliche Veröffentlichung von Hardware und Software, die die digitale Zahnmedizin auf dem globalen Markt anführen soll, und möchte sich in Zukunft von einem Implantatunternehmen zu einem Unternehmen für digitale Systeme entwickeln. ◀

■ *This year, OSSTEM IMPLANT has prepared a larger booth compared with the previous IDS with the theme of "A Global Leader in Total Dental Solution". Its latest digital equipment, such as the T2 CBCT unit, OneJet LCD 3D printer and K5 dental chair unit, are sure to attract much attention.*

*The company is also providing opportunities for hands-on practice with OneGuide, a customised surgical guide for patients, and with OSSTEM's exclusive kits. It is also offering on-site lectures for visitors to learn about its SOI surface technology, together with the KS implant system, which boasts excellent osseointegration performance and long-term stability. OSSTEM plans to continuously release hardware and software that will lead digital dentistry across the global market and aims to grow from an implant company into a digital system company in the future. ◀*

**OSSTEM IMPLANT, South Korea**  
[en.osstem.com](http://en.osstem.com)  
**Hall 1.2, Booth A030/C039**